

8.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$26,912.00, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 31 janvier 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

1° Palermo & Frascarelli, dépôt de \$1,000, en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Marchmont;

2° E. Bélanger & Cie, dépôt de \$4,000, en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans la rue de Repentigny.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de payer à la John McDougall Caledonian Iron Works Co., une somme de \$1,471, représentant 50% du montant de leur contrat pour la fourniture d'une pompe turbine et d'un moteur à la station de pompes de Lachine, et de leur remettre leur dépôt de \$294.

Résolu: D'approuver lesdites recommandations.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant, en réponse à une demande de l'Echevin Poissant, de faire faire certains travaux sur l'avenue Labrecque, que ladite avenue n'est pas propriété de la Ville.

Résolu: De transmettre copie dudit rapport à l'Echevin Poissant.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à M. S. Gélinas, de construire un garage d'automobiles sur le lot No cad. 339, p-4, quartier St-Denis, No 747 avenue Mont-Royal Est.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de faire faire certaines réparations au Marché St-Jacques, au coût approximatif de \$455.

Résolu: D'autoriser lesdites réparations, ladite somme devant être imputée sur le fonds d'administration dudit département.

6.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incinération, demandant l'autorisation de se servir de certaines bâtisses situées sur la rue des Carrières et appartenant à la Cité.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de certaines suggestions faites par M. R. Bolté au sujet du département du nettoyage des rues.

Déposée aux archives.

8.—Attendu que le 11 mars 1912, une somme de \$65,000 a été votée pour la construction d'un poste de police et de feu sur les lots Nos 19-390, 29-390 et 30-390 du cadastre du quartier Longue-Pointe et qu'à la suite de sondages, ledit terrain a été trouvé impropre à l'érection d'une construction de cette nature, et

Attendu que le 29 juillet 1912, la Cité a fait l'acquisition d'un autre terrain, comprenant quatre lots, dont deux situés rue Notre-Dame Est, coin rue Trudel, et deux autres sur cette dernière rue, côté est, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite somme de \$65,000 soit appliquée à la construction dudit poste sur les lots en dernier lieu mentionnés.

9.—Soumis un rapport du Chef de Département des Incendies, demandant l'autorisation de faire évacuer le poste

8.—Submitted warrants signed by the City Comptroller amounting to \$26,912.00 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 31st January, 1913, p.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée; Messrs Ainey, Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following deposits be refunded:

10. Palermo & Frascarelli, deposit of \$1,000 in connection with the contract for the construction of a sewer in Marchmont avenue.

20. E. Belanger & Cie, deposit of \$4,000 in connection with the contract for the construction of a sewer in De Repentigny street.

2.—Submitted, a report from the Chief Engineer recommending that the John McDougall Caledonian Iron Works Co. be paid the sum of \$1,471, representing 50% of the amount of their contract for the supply of a turbine pump and a motor at the Lachine pumping station and that they be refunded their deposit of \$294.

Resolved: That said recommendation be concurred in.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer stating in reply to the request made by Ald. Poissant to have certain works done in Labrecque avenue, that the said avenue does not belong to the City.

Resolved: That a copy of said report be transmitted to Ald. Poissant.

4.—Submitted, a report from the Chief Engineer recommending that Mr. S. Gélinas be allowed to construct an automobile garage on Cad. lot No. 339, P. 4, St. Louis Ward, No. 747 Mount Royal avenue East.

Resolved: That said recommendation be concurred in.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that certain repairs be made to the St. James Market, at an approximative cost of \$455.

Resolved: That said repairs be authorized, the said sum to be charged against the appropriation voted for the administration of the said Department.

6.—Submitted, a report from the Superintendent of the Incineration, asking for authorization to use certain buildings situated on Des Carrières street and belonging to the City.

Resolved: Accordingly.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer anent certain suggestions made by Mr. R. Bolté, re: Street Cleaning Department.

Filed of record.

8.—Whereas on the 11th March, 1912, a sum of \$65,000 has been voted for the construction of a police and fire station on Cad. lots 19-390, 29-390 and 30-390 of Longue-Pointe Ward, and after having made borings, the said lots of land have been found unsuitable for such station.

Whereas on the 29th July 1912, the City has acquired another piece of land comprising four lots, two of which are situated on Notre-Dame street east, corner Trudel street, and the two others on the latter street, east side, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum of \$65,000 be applied to the construction of the said station on the lots last mentioned.

9.—Submitted, a report from the Chief of the Fire Department, asking for authorization to vacate No. 25